
 

 

第４回伊方町学校再編検討委員会の協議結果（概要） 

開催日時 令和４年７月８日(金)  18：53～20：16 

出席者 【委員】 20名（2名欠席） 【オブザーバー】 1名（新教育委員） 

協議事項 （１） 第３回検討委員会の概要報告 

（２） 学校再編に係る具体的な方策について 

（３） その他 

協議内容 （１） 第３回検討委員会の概要報告 

→（事務局から）第３回検討委員会の協議内容について、事務局で記録し取りま

とめた概要を報告し確認する。 

 

（２） 学校再編に係る具体的な方策について 

→（事務局から）改めて現状を把握するため、児童生徒の年度別推移の見込

み、子どもたちのより良い教育環境について考えるアンケート結果、通学距離・

時間、スクールバス保有状況等のデータを資料に沿って説明。 

（意見交換） 

・令和 12年度に中学校２校が複式学級となる見込みのため、それまでに再編を

すべきである。 

・小学校の再編の目安として、全校で 20人を切ると学校活動に支障が出てくる

が、令和７年度に２校、令和９年度に更に１校が該当となる。 

・実際に再編となると数年前から準備に取りかかる必要がある。 

・平成 23年の答申書では、具体的な検討を要する小学校４校の統合案が出さ

れたが、今回も具体的な案を出すこととする。 

・小中学校のＰＴＡに再編検討委員会の情報共有を図る必要があるとの意見も

あったが、現段階では混乱を招く恐れがあるため行わない。報告書が公表され

てから、保護者や地元の方に説明会を開いていくこととする。 

・本日の検討会で様々な意見が出されたが、次回の検討委員会においても引き

続き、具体的な方策について審議していく。 

（方向性） 

・九町小学校、三机小学校、大久小学校及び、瀬戸中学校、三崎中学校の、具

体的な再編案を検討する。 

２ 


